

# Aux poètes sociaux de l'église St Pierre

Compagnons autant sinon plus que camarades  
Nous partageons le pain et vous en voici privés  
Nous goûtons et servons le vin et ne voici  
que de l'eau.

Anaïs, Philippe et Ludo, du creux de votre grève,  
En bousculant trio, vous attisez nos rêves  
Et de vos corps en creux, convoquez à la trêve.

Au choc de votre arrêt s'entend le cri des exilés,  
La hâte d'arriver, la conscience et la soif  
des libérés  
Et de nos corps interrogés germe un fin silence

En votre compagnie s'ordonne un nouveau monde,  
En votre cri se touche des plaies immondes,  
Celles d'un abandon, d'un long mépris  
et d'une rude France

Au diable les mensonges, réunions et promesses  
non tenues  
Adieu harcèlements, bricoles et ruses  
de belles images,  
L'heure est à la vérité, la juste gouvernance

Repartageons le pain, voguons vers d'autres rives  
Qu'une unique table ronde offre le vin des solutions

Les exilés souffrent encore alors qu'en notre Europe,  
Attendent comme chez nous tant de métiers en tensions

Il suffit d'un réveil, de justes conversations et conventions  
Pour que s'élargissent nos consciences, le concert des nations.

Bouleversant trio, de cette voie, avec vous,  
soyons tous des griots ! ●

*Maurice Joyeux, sj*  
*mauricejoyeux@hotmail.fr*



Depuis le 11 octobre 2021,  
3 calaisiens ont décidé d'entamer  
une grève de la faim pour obtenir  
l'arrêt de la maltraitance des per-  
sonnes exilées dans le Calaisis.  
Une pétition circule : <https://bit.ly/3AX56m8>  
N'hésitez pas à la signer et à la re-  
layer très largement au sein de vos  
réseaux. Plus d'informations sont  
disponibles sur le site du Secours  
catholique et de la Cimade.